
問９ 市の市営墓地事業に望むことがございましたら記載してください。（自由記載） 

・・・・・３３件 

人口が少ない地域では墓地のことを考える若者がいるかどうかわからないので訪問説明するなど、墓地
の今後について考える機会を与えた方がいいと思う。また、市営墓地の周知なども当地域では積極的に
行った方がいいと思う。 
気にして調べてみようと思います。 
どんな事業なのかあまり想像が出来ないので、積極的に情報を発信してもらえると助かります。 
今回初めて知ったので、情報を集めたいと思う。 
選択肢のひとつとして考えてみたいと思います。 
キレイに管理した方が良い。石段が崩れていたりゴミが溢れていたりしては、残念な墓地だと思う。大
切にしたいと思える場所であって欲しい。 
市営墓地事業の情報なく、知らないこと多く、現在の事業内容と宗法、葬儀、葬送等の形態の多様化にど
う合い、どう運営させるのか、墓地用地の対応含め、事業内容とともにもっと情報の開示が望まれる。
墓地使用者死亡等による無縁墓地の増加に対策が必要と思われる。 
全体の管理だけはしっかりしてもらいたい。 
聞いたことはあるように思いますが、よく知らないので調べてみたいと思います。 
どのように扱うのか、その後はどうなるのか知りたい。メリットデメリットを知りたい 
この事業の存在を知らなかったので、各世代への周知をお願いしたいです。 
場所が遠すぎ、申し込んでも墓参りが困難。死後にどうしても遺骨の埋葬が必要なら、できれば、
墓石などなくていいので、旧市街地にマンション形式のような墓地があればと思う。 
市営墓地についてしらなかったため、情報をアピールして知らない人にも年齢層関係なくアピール
して知ってもらうことが必要と思います。 
よろしくお願いします。 
亡くなった人へも、『会いたいな』、『報告したいことあるんだ』と想いにふけることがあります。 
天候や交通の便を気にせず、行けたら良いなと思ったことが何度もあります。 
先祖の墓があり、月に１回は墓参りにいくのでそれを継承できれば良いと思っています。従って、希望
内容などありません。 
考えたことなかったから、今は記載することありません。 
墓所を買う金額。駐車場、自分の墓以外の管理、なるべく住処から距離がないこと（高齢になったとき気
楽にお参りできるように） 
市営墓地を実際に見ていないのではっきりしたことは言えませんが、公園のようにきれいに整備したり、
駐車場を確保したりすれば、お墓参りも行きやすくなると思います。 
土地を買っていたがお墓の管理に近くが良くて他を購入したが手離せない。必要無くなったがどうした
らいいのか。 
市営墓地があることは知っているが場所がいまいちわからない。 
より積極的に広報してほしい 
事業ということでは採算はあるのですね。 



情報を市報などで教えてもらいたいです 
交通の便をよくして欲しいです。今は、墓地までタクシー移動はできるが。墓地内の墓までの移動手段
を手配して欲しいです 
場所によっては希望者が多いためなかなか利用しにくい、という話を聞いたことがある。 
以前は市営墓地にお墓がありましたが、二軒のお墓を一つにするため撤退して、もう一つの菩提寺の中
のお墓に納骨しました。その節はありがとうございました。 
合同式墓地にも納骨はできるのか？とか。今の墓を墓じまいする時の手続き等分からないことがた
くさんあるので市報等に特集していただけると有難いです。 
いつも草刈りをして綺麗に管理されていて嬉しく思っています。A ブロックに上がる道が狭く大きな車
が通れません。脚の悪い高齢者がいるので困っています。道幅を広げていただく事を強く切望します。
まずは知ることから始めたいと思います 
まず、市民であれば使えるのか、利用するには条件等あるのか、利用料等はどのくらいなのか、なにも分
からないので、もしそういうのが分かる情報源があるなら知りたいです。 
永代供養してくれるお墓を格安に増やすとよい。 


